

Familientage auf Burg Derneck im Lautertal

Unterwegs mit dem Albverein Sigmaringendorf

SIGMARINGENDORF – Anfang Mai hatte der Schwäbische Albverein Sigmaringendorf zu Familientagen auf Burg Derneck im Lautertal eingeladen. 25 Kinder und Erwachsene erlebten die Gastfreundschaft des ehrenamtlichen Teams im Forsthaus des Wanderheims. Das Outdoorprogramm wurde mit einem Waldmemory eröffnet, bei dem unterschiedliche Baum- und Pflanzenarten zu erraten waren. Sieger waren die Kinder! Danach war das Lagerfeuer soweit, es wurde gegrillt und Stockbrot gebacken. Mit Liedern und Geschichten klang der Abend aus. Am folgenden Tag stand eine große Wanderung auf dem Programm, von Derneck zur Ruine

Hohengundelfingen und über Wittstaig zurück zum Ausgangspunkt. Die Tour führte durch eine herrliche Frühlinglandschaft und lichtgrüne Wälder und bot schöne Ausblicke in das malerische Tal. Auf Hohengundelfingen hörten die Kinder mit einem leisen Schauer die traurige Geschichte von den zerstrittenen Gundelfinger Brüdern Eberhard und Konrad. Am Ende dankte Vorsitzender Claus Bayer den Organisatoren der Familientage, Sabrina Speh und Hermann Brodmann. Mit



Derneck ist eines der 21 Wanderheime des Schwäbischen Albvereins - die Sigmaringendorfer Familien auf den Zinnen der ehemaligen Burg

FOTO: HERMANN BRODMANN

einem Abstecher nach Zwiefaltingendorf gingen die erlebnisreichen Tage zu Ende. (stb0x)